
 

Compte rendu comité directeur Mercredi 15 mars 2017 
 

 

 

 

Membres comité présents : Pascal CHERRIER - Rémi ERHARD - Sébastien HUSSON - Alexandre JANKOWSKI -Ludovic JANKOWSKI       

Pascal LEROY - Didier MILLE - André MUNIER - David PIERRE - José-Carlos RODRIGUES –  

Lionel ROBERT –  Olivier VIRY - Christine ZEARO 

Membres excusés : Cédric CROUZIER - Dominique FRANCOIS - Sidney GRIMON - Elodie JANKOWSKI - Laurent KOESSLER -  

Mickael LEMOINE - Michel MATTE - Franck NICOLAS - Nicolas NOEL - Francisco RODRIGUES  

Membre absent : Fabien Fornoni 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

Ordre du jour : 
 

1 – Point financier 

 

2 – Rassemblement débutant  du 22/04  

  

3 – Discipline et réunion arbitre 

 

4 – Relationnel Mairie Blainville 

 

5 - Logo 

 

6 - Points divers 

 

7 - Tour de table, questions diverses 

 

 

 

 



Ouverture de la séance à 18H40 

La famille du football s’agrandit avec 3 nouvelles naissances. 

Nous adressons toutes nos félicitations à trois membres du comité  

Messieurs Cédric CROUZIER - Sébastien HUSSON et Nicolas NOEL 

Nous souhaitons longue vie à ces petits bambins et un bon rétablissement aux mamans. 

1 - Point financier  

- remboursements par la municipalité des Tickets Jeunes en attente. 

 

- Convention de l’ASNL en bonne voie de signature. 

2 - Rassemblement débutant  du 22/04 

104 équipes inscrites 

Une réunion préparatoire est fixée au 24 mars 2017 au stade à 18h30 

Peu de matériel prêté par la ville de Blainville. 2 buvettes 3X3 et barrières. 

Bonbons offerts par la mairie de Damelevières. 

Médailles et goûter par le club. 

3 - Discipline et réunion arbitre 

Beaucoup trop de cartons pour des raisons que l’on ne s’explique pas. Joueurs trop agressifs, contestations sur les décisions 

arbitrales….  

4000 € d’amendes à ce jour et la saison est loin d’être finie. 

Tous les efforts fournis par les bénévoles pour trouver coute que coute de l’argent afin de faire vivre le club sont pratiquement 

anéantis dans ce budget disciplinaire.  

Il est grand temps de réagir, mais par quels moyens ? 

- Communication des sanctions sur le site 

- Sensibiliser les joueurs avec l’aide de nos arbitres et de nos éducateurs 

- Rappel sur le site des cartons jaunes et rouges (ce qui est déjà fait)  

- Un travail disciplinaire doit être commencé dès le plus jeune âge. 

4 - Relationnel Mairie Blainville 

Quelques soucis de communication avec la municipalité de Blainville suite à la nouvelle convention signée par l’ACBD omnisports. 

- Peinture de traçage des terrains : la demande doit être faite par l’ACBD omnisports et apparaître sur le budget prévisionnel des 

demandes de subventions. 

 - Notre demande de subvention (2000€) doit également passer par l’ACBD omnisports et apparaître également sur le budget 

prévisionnel. 

En résumé, toutes nos sollicitations devront passer par l’ACBD omnisports 

5 - Logo 

Nous souhaitons changer le logo du club. 

Le comité a décidé de lancer un concours « création d’un logo ». Tous nos licenciés sont invités à nous adresser une ébauche de 

logo par le biais de la messagerie du club pour le 30 mai 2017. Une information paraîtra sur le site prochainement. 

 

 

 

 



6 - Points divers : 

- Dégradation d’une porte des vestiaires à SORCY. Aucun responsable désigné. Les frais de remise en état sont imputés au club. 

- Opération d’achat groupé de but par le District.  

Non rentable pour le club : refusé à l’unanimité. 

7 - Tour de table, questions diverses : 

 - Lionel nous informe  

a) d’un nombre croissant de perte de shorts, chaussettes. Ce n’est pas perdu pour tout le monde. Nous demanderons à tous les 

éducateurs et délégués d’être vigilants en fin de match et d’assurer un comptage systématique des équipements. 

b) d’un trop grand gaspillage de bandes adhésives (2 boites d’élastoplast pour 1 joueur). Matériel trop coûteux pour le club. 

Se renseigner auprès du personnel médical. 

- Pour les demi-finales de coupe de District, les entrées seront gratuites. Prévoir l’affichage promotionnel et André Munier en 

aura la charge. 

- L’entreprise VAUCONSANT organise des portes ouvertes les 22, 23, 24 mars.  

Didier Mille, José Carlos Rodrigues et Christine Zéaro se rendront à l’entreprise le 23 mars. 

Prochaine réunion du Comité le mercredi 26 avril 2017 à 18h30. 

 

 

La séance est levée à 20h25.       Signature :   


